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Круглый стол

Готовы к новым проектам

На следующий день в ВолгГТУ прошел круглый стол «Студенты опорного вуза:

проблемы взаимодействия», в котором приняли участие представители

технического и архитектурно-строительного университетов, а провел его главный

редактор журнала «Студенчество. Диалоги о воспитании» Владимир Викторович

Портнов.

Открывая круглый стол, проректор по учебной работе ВолгГТУ Раиса Маратовна Петрунева

обратилась к участникам: «Мы собрали здесь лидеров студенческого самоуправления, чтобы

поговорить о том, какая судьба ожидает органы студенческого самоуправления в связи с

объединением». Раиса Маратовна провела для ребят небольшой экскурс в историю,

рассказав о том, как развивалось высшее образование в нашей стране, как создавались вузы

в разный период и для разных нужд государства.

И укрупнение вузов, объединение их усилий, будет способствовать повышению качества

образования, развитию науки. Она также подробно остановилась на том, что дает статус

опорного университета и какие задачи стоят в плане воспитательной деятельности при

участии студенческого самоуправления. Проректор по учебной и воспитательной работе

ВолгГАСУ Олег Васильевич Бурлаченко отметил, что у ребят есть уникальная возможность

учиться в первом опорном вузе региона.

Владимир Викторович Портнов, обращаясь к молодым людям, хотел узнать, как они

представляют этот процесс объединения и укрупнения: «У вас свои традиции, и как сделать,

чтобы не возникало разделения на технарей и строителей? Как сделать, чтобы не возникло

трещин в коллективе?» И председатель студсовета техуниверситета Александр Бирюков, и

председатель объединенного совета студентов горхоза Дмитрий Мартынов говорили о том,

что уже проходят совместные мероприятия, есть планы дальнейшей работы (в том числе,

ребята обсудили и то, как общими усилиями привлечь абитуриентов в опорный вуз).

Каждому совету есть что предложить, есть что позаимствовать, а в итоге все лучшее и будет

в объединенном органе студенческого самоуправления. В.В. Портнов также поинтересовался

у ребят из ВолгГАСУ, чувствуют ли они себя здесь своими. «Сегодня, когда охранник

попросил документы и увидел, что мы из горхоза, – поделился своими впечатлениями

Дмитрий, – то сказал: «А, это наши, проходите!» И это было очень приятно». Собравшиеся

молодые люди были единодушны в том, что вместе им будет многое по плечу, и они смогут

реализовывать самые разные проекты не только внутри опорного вуза, но и на благо родного

города.

Наталья Михайлова.

Фото Ильи Солдатова.
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